

LA PRINCESSE ET LE PRINCE DES ROYAUMES COLORÉS

Büşranur ÇOLAK & Ece Duru HAFIZOĞLU

Il y a longtemps,

il y avait trois royaumes. Ils étaient faits de couleurs primaires. Chaque couleur symbolisait les caractéristiques des royaumes. Premièrement, la couleur du royaume des roses était rouge. Ce royaume symbolisait la passion, l'amour, le pouvoir et l'autorité. La princesse de ce royaume était "Evgenia". Deuxièmement, la couleur du royaume de Luna était le bleu. Ce royaume symbolisait l'ambition, la confiance, la loyauté et l'élégance. Le prince de ce royaume était "Daren". Enfin, la couleur du royaume de Selectia était jaune. Ce royaume symbolisait le bonheur, l'imagination, la pureté et le calme. La princesse de ce royaume était "Malorie".

Une fois tous les mille ans, une cérémonie de changement de collier était organisée à la tête des royaumes qui étaient le Royaume de la Rose. Sur la place du royaume des roses, il y avait une magnifique énorme rose brillante dans laquelle le collier était caché. Ce collier a fait de la princesse la reine. Lorsque la princesse s'est transformée en reine, la dernière reine s'est transformée en cendres afin de laisser l'énorme rose pousser davantage. La rose a renouvelé le collier, c'est pourquoi la cérémonie a été organisée une fois tous les mille ans.

Cette année-là, le Rose Kingdom a décidé d'organiser la cérémonie comme un bal de fin d'année. Les préparatifs avaient commencé avec l'ordre d'Evgenia. Un styliste spécial est venu au château pour concevoir une robe pour Evgenia. Ils essayaient d'être aussi rapides qu'ils le pouvaient parce qu'il ne restait que trois jours avant le bal de fin d'année. Ils devaient préparer les cartes d'invitation qui seraient également envoyées aux invités. Tout le monde était invité, mais il y avait aussi des délégués spéciaux qui représentaient leurs royaumes. Daren était le délégué du royaume de Luna et Malorie était le délégué du royaume de Selectia.

Enfin, le jour du bal de fin d'année était arrivé. Evgenia a accueilli tout le monde avec un visage souriant. Après l'arrivée de tous les invités, Daren est venu au salon du bal avec Malorie. Quand ils ont pris leur place, Evgenia a commencé son discours. "Mes invités spéciaux, bienvenue à ma cérémonie de changement de collier ! C'est mon jour le plus heureux. Merci d'être ici." a déclaré Evgenia. Tout le monde l'applaudissait. Elle a continué avec enthousiasme. "Aujourd'hui, nous allons danser, boire et nous amuser." Dit Evgenia. Elle a marché à travers les invités : "Tout le monde, soyez prudents car la fête la plus folle commence maintenant !". Soudain, la musique avait commencé et tous les invités ont commencé à danser.

Tout allait bien et tout le monde s'amusait. Personne ne pensait que Malorie était une mauvaise personne, mais pendant qu'elle dansait avec Daren, seule la pensée dans son esprit était de voler le collier à Evgenia. Elle a dû trouver une excuse pour s'éloigner de Daren. « Mon cher ami, je dois informer mon majordome parce qu'il semble que je ne rentrerai pas à la maison aussi tôt que je le pensais », a déclaré Malorie. Daren lui tenait et lui embrassa la main. Il a regardé ses yeux verts avec un visage froncement de sourcils et a dit : "À ma belle dame. Je sais que le jour où tu ne me quitteras jamais viendra bientôt. » Elle souriait, mais en fait, elle avait une profonde tristesse parce qu'elle l'avait quitté.

Il était 23h30 et cela signifiait qu'il ne restait que 30 minutes avant la cérémonie de changement de collier. Tout le monde s'est rassemblé autour de l'énorme rose avec l'ordre d'Evgenia. En 30 minutes, la reine s'est fièrement transformée en cendres. Elle ne se sentait pas triste parce que c'était son obligation pour son Royaume. À 12 heures, l'anneau s'était beau ; puis la rose s'est ouverte. Tout le monde a été choqué parce que le collier n'était pas là. Evgenia ne pouvait entendre que le bruit des chuchotements. Tout le monde, sauf Daren, s'est rassemblé autour d'Evgenia. Soudain, Daren s'est rendu compte que Malorie, sa belle dame, n'était pas là. Il a crié avec colère : "Arrêtez de parler ! Malorie n'est pas là. Quelque chose ne va pas."

Daren a décidé de chercher Malorie et a dit : "Tout le monde, allez chercher Malorie". Il est allé partout, mais il n'a pas pu la trouver. En fin de compte, il a abandonné. Il était perdu dans ses pensées. Soudain, il s'est souvenu du magnifique jardin qui se trouvait sur le chemin de l'énorme rose. Comment a-t-il pu oublier l'endroit où ils se sont rencontrés ? Il a couru là-bas, mais il n'a trouvé personne. Il a renoncé à nouveau. Une larme est venue de son œil. Il entendit un bruit et tourna la tête. Il a vu sa belle dame. Il avait couru et l'avait prise dans ses bras. Ils sont allés au salon du bal de fin d'année alors que Malorie était sur ses bras. Tout le monde les regardait. Malorie a ouvert les yeux lentement et n'a pas pu se rendre compte de la situation pendant un moment. Quand elle s'en est rendu compte, elle a mis ses mains autour du cou de Daren. Alors qu'elle regardait ses yeux, elle était tentée de l'embrasser.

Cependant, Daren avait déjà embrassé ses lèvres doucement. À ce moment-là, tout le monde a appris son amour. Il a demandé : "Que s'est-il passé, madame ? Ça va ?". "Tu n'aurais pas dû t'inquiéter pour moi, je vais bien mon beau garçon", a-t-elle répondu. "Qu'est-ce que cela signifie ? Comment pourrais-je rester calme alors que je ne savais pas si vous alliez bien ou non ? S'il vous plaît, dites-moi ma dame." A Demandé Daren. "Tu as raison, mon beau garçon, mais s'il te plaît, ne te fatigue plus." A répondu Malorie.

La cérémonie a été reportée car le collier a été volé. Evgenia ne pourrait pas devenir la reine sans le collier. Les gardes de sécurité du royaume ont commencé à chercher le collier. Daren, Malorie et Evgenia étaient ensemble après le bal de fin d'année. En outre, Malorie a raconté ce qui s'est passé cette nuit-là. Elle a été endormie par quelqu'un qu'elle ne connaissait pas. Quelques jours plus tard, ils ont trouvé le collier dans le royaume de Luna. Daren a été choqué parce qu'il n'arrivait pas à croire ce qu'il avait entendu. Tout semblait être un jeu pour lui. Ses parents, la reine et le roi du royaume Luna, ont nié avoir volé le collier. Alors que Daren et ses parents dînaient, sa mère a dit : "Nous avons fait face à beaucoup d'obstacles, mais nous avons réussi." par erreur. Daren a quitté le dîner.

Il a rencontré Malorie et Evgenia. Il leur a tout dit. Malorie s'est mise à pleurer quand elle a vu le visage en colère de Daren. Daren a regardé son visage et a dit : "Ne versez pas de larmes, ma belle dame. Ça n'en vaut pas la peine." "Comment puis-je faire ça, mon beau garçon ? S'ils n'avaient pas volé le collier, c'est moi qui l'aurais volé." Malorie a répondu. "Non, non, non ! Stop ! Je ne te crois pas. Vous mentez ! Tu ne ferais pas ça. Vous êtes la personne la plus gentille que j'aie jamais vue !" A crié Daren. Tout s'est effondré.

Daren est parti immédiatement. Puis, Malorie a dit à Evgenia : "En fait, ma famille voulait que je vole le collier. Croyez-moi, s'il vous plaît ! Je ne le ferais pas si je n'avais pas été forcé."

Le lendemain, Evgenia a invité Daren à lui dire la vérité. Après avoir appris la vérité, Daren a regretté de ne pas avoir laissé Malorie terminer son discours. Il n'était pas tard du tout, ils avaient encore le temps. Ils avaient envoyé des lettres qui contenaient toute l'histoire à chaque maison afin que tout le monde puisse apprendre la vérité. Après avoir lu les lettres, tout le monde s'est rassemblé devant la porte du Royaume Luna. Ils ont commencé à crier "Expliquez tout ce que vous avez fait !". La reine et le roi n'avaient pas le choix. Ils ont tout expliqué. Ils ont volé le collier afin d'empêcher la cérémonie de changement de collier. Aucune cérémonie ne signifiait aucune reine. Aucune reine ne signifiait pas de royaume et aucun royaume de Rose ne signifiait être le chef des royaumes pour le royaume de Luna. Tout le monde était en colère contre eux. Non seulement le royaume Luna, mais aussi le royaume de Selectia avaient tort. Cependant, personne ne pouvait leur faire quoi que ce soit parce qu'ils étaient les chefs de leur royaume. Ils peuvent faire ce qu'ils veulent.

Après toutes ces choses, Daren a pardonné à Malorie et ils ont décidé de se marier. Les préparatifs avaient commencé. Ils étaient nerveux, mais ils savaient tous que le résultat en vaudrait la peine. Après une semaine, le jour du mariage était arrivé. Evgenia portait une magnifique robe rouge vif et elle était assez attirante. Le costume de Daren était très simple ; cependant, il avait l'air chic et élégant dans ses vêtements simples. La reine du mariage, la mariée, Malorie, portait une robe en dentelle blanche gonflée accrocheuse qui la rendait plus jolie qu'elle ne l'était en réalité. Tout s'est très bien passé. Tout le monde était très heureux. La cérémonie a commencé lorsque l'officiant du mariage était arrivé. Daren et Malorie ont marché le long du long couloir. Ils étaient définitivement faits l'un pour l'autre. Ils sont arrivés sur la plate-forme et l'officiant a demandé "Est-ce que vous, Malorie Selectia, prenez Daren Luna, pour être votre mari légitime... pour le meilleur, pour le pire... dans la maladie, dans la santé..." à Malorie. "Oui ! Je prends Daren Luna pour être mon mari marié légal pour toujours", s'est exclamé Malorie. L'officiant a poursuivi "Daren Luna, prenez-vous Malorie Selectia pour être votre femme légale... pour avoir et tenir, dans la maladie et dans la santé... pour aimer, honorer et chérir...". "Oui, j'accepte. Je ferai tout pour ma belle dame", répondit Daren.

Daren chuchota à l'oreille de Malorie : "Le jour où tu ne me quitteras jamais est venu comme je l'ai dit. Tu es à moi et je suis à toi pour toujours". Alors que Daren lui embrassait le front, tout est devenu blanc. Le fait était que si deux personnes de royaumes différents se marient, les royaumes fusionnent et deviennent un nouveau royaume. La couleur du nouveau royaume serait le blanc qui couvrirait toutes les couleurs. Personne n'était sur le trône. Cela signifiait la paix pour tout le monde. Finalement, ils ont vécu heureux pour toujours...